
Assemblée Générale  
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Vendredi 04 octobre 2024 à 18 h 45 à Nomeny 

Présidence de M. Yann LEROY 

Présents : Mmes Nathalie GERARD, Laurence GOUNOT, Noëlle SONTOT - MM. Jean-Pierre BAZZO Maurice 
BIANCALANI, Vito DI BENEDETTO, Jean-Luc DAUPLET, Dany GOSTNER, Frédéric GROSJEAN, Olivier LANGKUST, 
Gauthier LEGGERI, Bernard VALSAQUE. 

Excusés : MM. Jean-Pierre BOUCHON, Hamza BRIKAT, Michel CANDAT, Malik CHAIB, Joël KLEIN, Cédric RIBAULT, 
Daniel URIET, Franck VAUTRIN. 

Assistent : 

• Mme BRICHLER Armelle, Commissaire aux comptes du District Meurthe et Moselle de football 
• M. CAPS Anthony, Président délégué Conseil Départemental 54 
• M. CLARENN Willy, Secrétaire du Comité Départemental Olympique et Sportif de Meurthe-et- Moselle 
• M. LOPEZ René, Président d’Honneur de la Ligue Grand Est de Football 
• M. THIRIET Jean-Marie, Président d’honneur du District Meurthe et Moselle de Football 
• M. LESAGE Mathieu, Directeur du District Meurthe et Moselle de Football. 
• M. LEFEBVRE Olivier, Conseiller Départemental en football animation, secteur sud. 

Excusés : 

• M. AUCOURT Michel, Président du District d’Alsace 
• M. KLEIN Mathieu, Maire de la ville de Nancy 
• M. FONTENIAUD Daniel, Président de la Ligue Bourgogne Franche Comté 
• M. LEROY Franck, Président de la Région Grand Est 
• M. MARECHAL Guillaume, Vice-président de la Région Grand Est. 
• M. MULLER Joël, Président délégué de la Ligue Grand Est de Football 

Clubs présents ou représentés (classés par localité où le siège social est situé) : 

Entente Sud 54, Art/Meurthe Bosser. Lenon., Val de l’Orne FC, Avril US, Baccarat SC, Viterne et Madon US, Bassin Ornais 
CS, Bayon Roville ES, Blamont MJC, Briotine US, Vallée Madon ES, Chaligny SC, Evolve Futsal, Champey/Moselle FC, 
Champigneulles RC, Chanteheux AM, Chavigny AS, Cirey/Vezouze FC, Conflans Doncourt US, Custines Malleloy ES, 
Saizerais A. Jeunesse, Dieulouard FC, Dombasle/Meurthe FC, Dommartin les Toul AMS, Ecrouves FC, Faulx FR, Foug 
US, Frouard Pompey O, Gerbeviller ESP, Gondrevilley AS, Haroué Benney GS, Heillecourt ES, Jaillon USI, Jarville J, 
Laneuveville Marainv. AS, Laxou Sapinière AF, Lay Saint Christophe AS, Amis du Portugal AS, Liverdun FTM, Loisy FC, 
Rene II AJ, Ludres AS, Lunéville Sixte ES, Lunéville SF, Lunéville FC, Mailly FC, Mars la Tour AS, Mercy le Bas AS, 
Flévillois Stade, Mexy FC, Mont Bonvillers US, Mahorais ASJ, Haussonville O, Haut Du Lièvre AMS, Nancy Lorraine AS, 
Nomeny Val de Seille Ent, Mussipontaine AS, Pulnoy FC, Réhainviller Hérim. AS, Réméréville FC, RF2M, Rosières aux 
Salines US, Saizerais SC, Saulxures Nancy ASC, Seichamps FC, Sommerviller-Vermois AS, Saint Max Essey FC, 
Tantonville GS, Thiaucourt GS, Thilloise JS, Tomblaine GS, Toul NG, Toul FC, Espoir Jeunes Pays Haut, Tucquegnieux-
Trieux AS, Vandières FC, Vandoeuvre AFP, Nurhak FC, Grand Nancy AM, Vandoeuvre US, Varangéville Saint Nicolas 
AVS, Vézelise GS, Villers-Lès-Nancy COS, Villerupt-Thil ES 

Ouverture de l’assemblée générale 

Yann LEROY, Président, souhaite la bienvenue à tous et ouvre l’assemblée générale. 

Fonctionnement des boitiers 

Hong Duc NGUYEN présente aux clubs le fonctionnement des boîtiers électroniques pour les différents votes qui auront 
lieu durant l’assemblée. 

Décompte des voix 
Yann LEROY donne à l’assemblée le décompte du nombre de voix représentées : 



 Inscrits Quorum Demandé Représentés 

Nombre clubs inscrits 151 51 82 

Voix clubs inscrits 803 268 505 

Le quorum étant atteint, l’assemblée générale ordinaire peut délibérer. 

Allocution du Président Yann LEROY 

Bonjour à toutes et tous, 

Bienvenue à cette assemblée générale du District ! Je remercie d’abord Monsieur le Maire de Nomeny pour la mise à 
disposition de cette très belle salle. 

Merci à vous tous d’être présents et de témoigner ainsi votre intérêt pour la vie de votre District. 

Merci pour tout ce que vous faites pour notre sport, dans vos clubs respectifs, et merci aussi à travers vous aux éducateurs, 
dirigeants, arbitres qui œuvrent chaque semaine, chaque jour, avec cette passion que vous transmettez à toutes vos 
joueuses et tous vos joueurs. 

Cette assemblée générale élective marque un tournant dans la vie de notre District. 

J’ai pu hériter, il y a quatre ans maintenant, d’un District sain et souhaite, en ce sens, remercier grandement Jean-Marie 
THIRIET pour sa grande implication et son dévouement pour le développement du football sur notre territoire. 

Mais cela s’est un peu gâté à cause, souvenez-vous, de la covid. 

Même si la période a été compliquée, nous avons continué à vous accompagner de différentes manières puis petit à petit, 
les activités ont repris sur nos terrains pour le plus grand bonheur des petits et des grands. 

Avec toute mon équipe, nous avons poursuivi la modernisation de votre District, conformément aux objectifs fixés en début 
de mandature, avec le lancement de nouvelles actions comme le week end « Foot en Fête » au stade Marcel Picot, la 
multiplication d’actions citoyennes mais également beaucoup d’investissement dans le développement de la 
communication. 

Pendant ce mandat, j’ai souhaité, très fortement, être auprès de vous et vous aider, vous accompagner, d’abord dans 
l’épreuve collective qu’a été le covid puis dans la structuration de vos clubs ou encore dans le développement des 
différentes pratiques comme le foot féminin avec un montant d’aide global supérieur à 100 000 euros.  

Ce mandat prend fin et vous le savez, je vous l’ai dit, je ne suis pas candidat à ma réélection. 

Mais point de larme car vous allez élire un nouveau Président entouré d’une équipe forcément un peu différente mais tout 
de même majoritairement composée de femmes et d’hommes qui m’accompagnaient déjà.  

Quant à moi, vous le savez aussi, j’ai décidé d’être candidat à la présidence de la Ligue avec un programme qui sera 
centralisé autour de la collégialité, la transparence, la décentralisation avec des thématiques prioritaires (arbitrage, 
féminisation) et bien évidemment une équipe compétente et représentative pour tout mettre en œuvre. 

J’espère que vous me suivrez dans cette aventure et si c’est le cas, si je suis élu, alors je reviendrai avec grand plaisir vous 
voir.  

Je ne voudrais pas terminer sans avoir quelques mots à tous ceux qui m’ont entouré : élus, commissions, personnel. 

Merci et belle soirée ! 

Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 13 octobre 2023 

Le procès-verbal de l’assemblée générale ordinaire du District Meurthe-et-Moselle du 13 octobre 2023, a été envoyé aux 
clubs par courriel et publié sur le site du District Meurthe-et-Moselle (rubrique : procès- verbaux). 

Le procès-verbal de l’assemblée générale du 13 octobre 2023 est mis au vote, à l’aide des boîtiers électroniques. 

Résultat : Pour : 93 % - Contre : 3 % - Abstention : 1 %. 

Le PV de l’Assemblée générale du 13 octobre 2023 est adopté à la majorité. 

Rapport moral de la saison 2023-2024 

Le rapport moral du District Meurthe-et-Moselle de la saison 2023-2024 a été envoyé aux clubs par courriel et publié sur le 
site du District Meurthe-et-Moselle (rubrique : procès- verbaux). Il est également illustré en vidéo aux clubs. 



Le rapport moral de la saison 2023-2024 est mis au vote, à l’aide des boîtiers électroniques. 

Résultat : Pour : 99 % - Contre : 1 % - Abstention : 0 %. 

Le rapport moral de la saison 2023-2024 est adopté à la majorité. 

Bilan financier et compte de résultat de la saison 2023-2024 

Gauthier LEGGERI, Trésorier général du District Meurthe-et-Moselle, présente, en détail et à l’aide d’un diaporama, le bilan 
financier et le compte de résultat de la saison 2023-2024. Le bilan financier et le compte de résultat de la saison 2023-2024 
ont été envoyés aux clubs par courriel et publié sur le site du District Meurthe-et-Moselle (onglet : documents à 
télécharger). 

Présentation du rapport du commissaire aux comptes 

La lecture du rapport du commissaire aux comptes est effectuée par Madame Armelle BRICHLER de la société EXPERTIS 
CFE. 

Elle a analysé les comptes. Les pièces comptables demandées ont été présentées. De ce fait, elle certifie que les comptes 
sont sincères. 

Adoption du bilan financier et du compte de résultat de la saison 2023-2024 

Le bilan financier et le compte de résultat de la saison 2023-2024 sont mis au vote, à l’aide des boîtiers électroniques : 

Résultat : Pour : 93 % - Contre : 3 % - Abstention : 4 % 

Le bilan financier et le compte de résultat de la saison 2023-2024 sont adoptés à la majorité. 

Affectation du résultat du dernier exercice 2023-2024 aux fonds propres 

L’affectation du résultat du dernier exercice 2023-2024 aux fonds propres est mis au vote, à l’aide des boîtiers 
électroniques : 

Résultat : Pour : 95 % - Contre : 4 % - Abstention : 1 % 

L’affectation du résultat du dernier exercice 2023-2024 aux fonds propres est adopté à la majorité. 

Budget prévisionnel 2024-2025 

Gauthier LEGGERI, Trésorier général du District Meurthe-et-Moselle, présente, en détail et à l’aide d’un diaporama, le 
budget prévisionnel de la saison 2024-2025. Ce dernier est soumis au vote des clubs :  

Résultat : Pour : 92 % - Contre : 2 % - Abstention : 6 % 

Le budget prévisionnel 2024-2025 est adopté à la majorité. 

Remise de récompenses 

René LOPEZ, Président de la commission du bénévolat et distinctions de la LGEF, au nom du Président Albert 
GEMMRICH, remet à Yann LEROY la médaille d’or de la Ligue. Il revient sur son brillant parcours footballistique (Président 
de club, arbitre, éducateur, secrétaire général puis Président du District…) et tient à le féliciter pour tout le travail effectué 
jusqu’à présent avant de lui souhaiter encore une longue et belle carrière dans notre sport favori. 

Election du CD 

Thierry CARTIER, Président de la commission de surveillance des opérations électorales, indique qu’une seule liste a été 
reçue par voie électronique en date du 21 août 2024, « Ensembles pour notre District » transmise par Didier LECOANET. Il 
précise que la candidature respecte toutes les exigences légales et administratives, c’est-à-dire une liste de 21 personnes, 
licenciés et à jour de leur cotisation depuis plus de 6 mois dont voici le détail : 

Président : Didier LECOANET 
Président délégué : Maurice BIANCALANI 
Trésorière : Brigitte FAVRE 
Secrétaire Général : Rémi WAGNER 
Représentant la famille des médecins : Docteur Malik CHAIB 



Représentant les arbitres : Cyril CHAUMONT répondant aux critères demandés 
Représentant des éducateurs : Franck VAUTRIN répondant aux critères demandés 
Représentante féminine : Laurence GOUNOT 
Membres :  
- Mike ARL 
- Jean-Pierre BAZZO 
- Jean Luc DAUPLET  
- Vito DI BENEDETTO 
- Nathalie GERARD 
- Antonio GIOTTA 
- Frédéric GROSJEAN  
- Olivier LANGKUST  
- Cédric RIBAULT 
- Philippo SACCO 
- Noëlle SONTOT 
- Gérard TORNABONI 
- Bernard VALSAQUE 

Après la présentation de la liste et du programme aux clubs par le candidat Didier LECOANET, il est procédé au vote : 

Résultat : Pour : 87 % - Contre : 7 % - Abstention : 6 % 

La liste « Ensembles pour notre District » est donc élue à la majorité. Didier LECOANET remercie les clubs pour leur 
confiance et félicite son équipe. 

Election des représentants des clubs de district aux AG de la LGEF 

Il est procédé à l’élection des différents binômes pour représenter les clubs de district aux AG de la LGEF : 

Binôme 1 : Nathalie GERARD (titulaire) / Antonio GIOTTA (suppléant) 

Résultat : Pour : 97 % / Contre : 3 % / Abstention : 0 %  

Binôme 2 : Maurice BIANCALANI (titulaire) / Gérard TORNABONI (suppléant) 

Résultat : Pour : 92 % / Contre : 5 % / Abstention : 3 %  

Binôme 3 : Jean-Luc DAUPLET (titulaire) / Denis ALETTI (suppléant) 

Résultat : Pour : 78 % / Contre : 18 % / Abstention : 4 %  

Binôme 4 : Laurence GOUNOT (titulaire) / Dany GOSTNER (suppléant) 

Résultat : Pour : 89 % / Contre : 11 % / Abstention : 0 %  

Binôme 5 : Didier LECOANET (titulaire) / Frédéric GROSJEAN (suppléant) 

Résultat : Pour : 92 % / Contre : 6 % / Abstention : 2 %  

Binôme 6 : Cédric RIBAULT (titulaire) / Vincent WAMBRE (suppléant) 

Résultat : Pour : 48 % / Contre : 44 % / Abstention : 8 %  

Binôme 7 : Vito DI BENEDETTO (titulaire) / Jean-Pierre BAZZO (suppléant) 

Résultat : Pour : 92 % / Contre : 8 % / Abstention : 0 %  

Binôme 8 : Noëlle SONTOT (titulaire) / Thierry CARTIER (suppléant) 

Résultat : Pour : 89 % / Contre : 9 % / Abstention : 2 %  

Les 8 binômes présentés sont donc élus à la majorité. 

Intervention des personnalités 

Antony CAPS, Président délégué Conseil Départemental 54 et Maire de Nomeny ainsi que Willy CLARENN, secrétaire du 
CDOS 54 remercient les clubs pour leur présence et tout le travail qu’ils effectuent au quotidien pour le développement du 
football sur le territoire. Ils félicitent, tour à tout, le Président sortant, Yann LEROY, pour son engagement total au service 
du football puis souhaitent bonne chance au nouveau Président, Didier LECOANET ainsi qu’à son équipe. 



Clôture de l’assemblée générale 

Yann LEROY remercie les clubs de leur présence, ainsi que l’équipe qui a organisé l’assemblée. Il invite l’assemblée au pot 
de clôture organisé par Olivier LANGKUST qu’il remercie vivement. 

Yann LEROY, Président 

 

      


